

AUTOMOBILE / CH. DE FRANCE DES RALLYES TT



Christophe Wilt a apprécié un « rallye rapide sur un terrain cassant et sec ». Photo: M. GUYON

Wilt et Bois remportent le Dunes et Marais

Après deux jours de compétition, la 8^e étape du championnat de France a été décrochée dimanche par le pilote meusien Christophe Wilt



Anthony Bois (à gauche) et Christophe Wilt étaient au tête dès le samedi soir. >

Nouveau venu dans la discipline, Christophe Wilt était peu connu dans le monde du tout-terrain. Originaire de la Meuse, ce pilote très expérimenté en rallye automobile sur route et rallycross n'a pas tardé à montrer ses qualités sur le terrain royanais. Après s'être imposé dans plusieurs spéciales, son buggy Rivet Pêche a pris la tête du classement provisoire dès le soir du samedi 8 octobre. A ses trousses, Laurent Fou-

quet-Thierry Plan, plusieurs fois vainqueur de l'épreuve, le talonnait à 46 secondes devant Benoît Bessans et Cédric Nicolau qui, à 6 secondes de Fouquet, 47 secondes de Wilt, laissaient faire, préservant leur place de leader du championnat de France.

Le dimanche matin, les protagonistes se sont retrouvés sur le terrain, mais dans « Cabane rouge », Laurent Fouquet est parti à la faute sur un bémol, le buggy a hasculé sur le toit dans le fossé, sans gravité pour le pilote et le copilote contraints à l'abandon. A l'arrivée le soir, Christophe Wilt reconnaissait avoir échappé de peu lui aussi à cette mésaventure: « Après l'abandon de Laurent, j'ai pu temporiser avant de réaccélérer dans les deux dernières spéciales pour assurer la victoire. »

« Très belle découverte »

Et Christophe Wilt de souligner « l'excellent travail » de son co-

pilote local Anthony Bois, et « une très belle découverte d'un rallye rapide sur un terrain cassant et sec, et une super organisation ». Au classement, on retrouve derrière eux les tandems Benoît Bessans - Cédric Nicolau et Yannick Lonne-Peyret - Vincent Mareslin.

Dans les autres catégories, le podium du Challenge deux roues motrices revient à l'équipage Yann Clément - Romain Dupont, suivi d'Axel Zellinski - Maxime Bourdieu, (2^e) et Grégory Boucher - Romain Brocheux (3^e). Le trophée 4x4 est remporté par Joël Meyer - Loïc Claudepierre, devant Hervé et Pierre-Antoine Duland (2^e) et Fabien Baigneau - Baptiste Caccouard (3^e). Chez les SUV, le podium revient aux locaux Anthony et Alison Ménezreau, l'équipage Guillaume Nolot - Alexis Correa est 2^e, Franck Olalola et Céline Labouille terminent 3^e.

Denise Itoz